

# *Senador colombiano elogia solidaridad de Cuba con el mundo*

---



Bogotá, 30 mar (RHC) El senador colombiano Iván Cepeda elogió la solidaridad de Cuba, cuyos especialistas de la salud laboran en varias naciones para ayudar a contener la pandemia de Covid-19.

Mientras que en muchos países del mundo los sistemas de salud han colapsado y existe inmensa demanda de personal médico para atender a los enfermos de la pandemia, Cuba ha enviado en forma solidaria misiones médicas a 13 países para enfrentar esta crisis global, expresó.

Cepeda resaltó que la isla movilizó brigadas médicas para contrarrestar la enfermedad a Italia, Haití, Venezuela, Belice, Nicaragua, Dominica, Santa Lucía, San Vicente y Granadinas, Antigua y Barbuda, Jamaica, Suriname, Granada y Andorra.

Durante esta crisis provocada por la pandemia, Cuba ha enviado mil 200 profesionales de la salud a 13 naciones. A las misiones que han sido hechas ahora se suman las que estaban desde antes en 59 países, 37 de las cuales ya han atendido casos de Covid-19, significó.

La luchadora y exsenadora Piedad Córdoba resaltó el valor de la medicina cubana, al tiempo que destacó la labor que realizan especialistas de la isla para apoyar en el enfrentamiento a la Covid-19 en diferentes puntos del orbe, refiere Prensa Latina.

'Quién me explica cómo hace una isla embargada, bloqueada (por sucesivos gobiernos de Estados Unidos) y empobrecida por 60 años para tener una de las mejores medicinas del mundo, uno de los mejores sistemas de salud y exportar médicos que andan por el mundo salvando vidas', expresó.

Los médicos cubanos son tan verracos (emprendedores), que se iban a África a la primera línea a combatir el ébola, muchos se contagiaban, se devolvían a Cuba, se curaban y regresaban. Llegaron a Lombardía (Italia), del avión directo a los hospitales a ayudar a tratar pacientes.

El mundo debe agradecerle a la isla en estos momentos de complejidad. #GraciasCuba, escribió en su cuenta en Twitter Camilo Romero, exgobernador del departamento colombiano de Nariño, en referencia a la llegada de una brigada médica de la mayor de las Antillas a Italia.

A mediados de este mes, reconocidas personalidades y organizaciones solidarias, sociales y políticas colombianas radicaron en la Presidencia de la República una carta en la que solicitaron al jefe de Estado Iván Duque considerar la posibilidad de que se compre el Interferón Alfa 2B humano recombinante, medicamento producido en la isla con buenos resultados en la atención a pacientes con Covid-19.

De otra parte, ante el número cada vez más creciente de personas vulnerables que existen en nuestro país, de forma respetuosa, nos permitimos sugerirle promover un acuerdo con las autoridades cubanas para solicitar la colaboración de médicos y enfermeros en las estructuras hospitalarias de nuestro país que ayuden a controlar esta enfermedad, manifestaron.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/218173-senador-colombiano-elogia-solidaridad-de-cuba-con-el-mundo>



**Radio Habana Cuba**